

CEEAC

La Commission



ECCAS

COMMUNIQUE DE PRESSE

FORMATION DES FORMATEURS NATIONAUX EN MATIERE DE LABORATOIRE SELON L'APPROCHE UNE SEULE SANTE DES PAYS MEMBRES DE LA CEEAC

Lomé/Togo, 29/11/2024 – Ce Vendredi, a été clôturé à Lomé, une session de formation de deux jours des formateurs nationaux en matière des laboratoires, destinée aux responsables et experts des laboratoires de santé humaine, santé animale et de l'environnement des pays bénéficiaires du Projet REDISSE IV (Angola, Centrafrique, Congo, RDC et Tchad).



Photo de famille après l'ouverture de l'atelier, le 28/11/2024

Durant les deux jours (28 – 29/11/2024), les capacités des participants ont été renforcées et ont acquis des connaissances nécessaires qui leur permettront de :

- 1) connaitre et décrire le public cible ;
- 2) formuler les objectifs pédagogiques en décrivant le niveau de maîtrise et l'objet visé ;
- 3) construire une évaluation adaptée au public et aux modalités pédagogiques ;
- 4) lister les différentes modalités pédagogiques et choisir les modalités adaptées au public et aux objectifs ;
- 5) Construire et proposer des méthodes de travail au public cible pour assurer l'acquisition des objectifs pédagogiques ;
- 6) organiser le déroulement pédagogique en tenant compte des objectifs pédagogiques, des modalités et des contraintes de temps.

Les séances pratiques ont également été organisées pour permettre aux participants de maîtriser les modules à administrer.



Photo de famille après la remise des certificats, le 29/11/2024

La formation a été clôturée par une séance de remise de certificats aux participants, après avoir passé un test à la fin de la formation.

Rappelons que cet atelier de formation a été organisé par la Fondation Mérieux dans le cadre de l'Accord d'assistance technique signé avec la Commission de la Communauté Économique des États de l'Afrique Centrale (CEEAC) pour la mise

œuvre des activités du Projet Régional de Renforcement des Systèmes de Surveillance des Maladies en Afrique Centrale, quatrième phase (REDISSE IV), financé par le Groupe de la Banque Mondiale et supervisé par le Département en charge de la Promotion du Genre, Développement Humain et Social de la Commission de la CEEAC.

Ils ont manifesté le besoin urgent d'assistance technique et de partage d'expérience sud-sud pour mettre en place des programmes nationaux d'Evaluation Externe de Qualité (EEQ), voire pour l'accréditation des laboratoires.

Cet atelier a été organisé par la Fondation Mérieux dans le cadre de l'accord d'assistance technique signé avec la Commission de la CEEAC pour la mise en œuvre des activités du Projet REDISSEIV.